

Buscaré que MC se sume al Frente, dice Xóchitl Gálvez

Lo que nos une es mucho más que nuestras diferencias, afirma la senadora

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

La senadora Xóchitl Gálvez aseguró que llegado el momento, una vez que sea declarada ganadora de la contienda interna del Frente Amplio por México, “por supuesto” que buscará a Movimiento Ciudadano (MC) para que se sume a la alianza opositora y apoye su candidatura presidencial, pues “lo que nos une es mucho más que nuestras diferencias”.

En conferencia de prensa en Jalisco, la legisladora blanquiazul se negó a opinar sobre las diferencias entre el líder del partido naranja, Dante Delgado, y el coordinador emecista en el Senado, Clemente Castañeda.

Cuestionada sobre si va a reunirse con los dirigentes de ese partido para pedirles su respaldo, aclaró que en estos momentos “no puedo en calidad de nada acercarme a MC”, aunque señaló que si le hará una llamada al gobernador Enrique Alfaro aprovechando su visita a Guadalajara.

“Yo sí me veo con MC, pero hay que darle tiempo, primero a que yo sea realmente la coordinadora (...) Llegado el momento, no sólo sumar el liderazgo de Enrique Alfaro, sumar el liderazgo de Luis Donaldo Colosio, de Dante Delgado, de Paty Mercado, de Noé (Castañón), de tantos y tantos personajes, de Verónica Delgadillo, a la que le tengo un enorme respeto por su lucha por el medio ambiente; o sea, a mí claro que me gustaría que MC fuera parte de este Frente Amplio por México”, enfatizó. ●



Gálvez dijo que telefoneará al gobernador Enrique Alfaro.



VISITA GUADALAJARA

Xóchitl busca sumar a Alfaro a su proyecto

DE LOGRAR LA CANDIDATURA, tratará de adherir a su campaña a integrantes de Movimiento Ciudadano

**POR HÉCTOR FIGUEROA
Y KARLA MÉNDEZ**

La aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, anunció en Guadalajara que buscará reunirse con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, para que se incorpore a la coalición opositora del PAN, PRI y PRD.

Luego de reunirse con estudiantes de la UdeG, la senadora de Acción Nacional señaló que tratará de sumar al mandatario de Jalisco a su campaña, en caso de lograr la candidatura presidencial, luego de que éste anunciara su separación de Movimiento Ciudadano.

En rueda de prensa en el primero de dos días en Guadalajara, Gálvez manifestó que le gustaría que MC fuera parte del Frente Amplio por México.

“De que voy a saludar al gobernador, le voy a llamar por teléfono en cuanto tenga un tiempo, por supuesto que le voy a llamar.

“Llegado el momento, no sólo sumar el liderazgo de Enrique Alfaro, sumar el liderazgo de Luis Donald Colosio, de Dante Delgado, de Paty Mercado, de Noé (Castañón), de tantos y tantos personajes, de Verónica Delgadillo, a la que le tengo un enorme respeto por su lucha por el medio ambiente”, expresó.

El pasado martes, Enrique Alfaro anunció que marcaría su distancia de MC, porque que las definiciones se toman de manera unilateral por la dirigencia.

El mandatario estatal dijo que ya no le interesa participar en un proyecto que no entiende, a pesar de que MC lo llevó a ganar grandes contiendas.

Por otra parte, al señalar que los programas sociales no sacan de la pobreza, la aspirante a la coordinación del Frente Amplio por México destacó que es necesario tener movilidad social a partir de la educación.

Por ello recordó que, durante la Feria del Libro de Guadalajara, en un encuentro de mujeres, hizo una propuesta respecto en

cuanto a las becas Jóvenes Construyendo el Futuro, por lo que planteó que ojalá que los médicos pasantes tuvieran el nivel de esa beca que asciende a tres mil 500 pesos y no los dos mil que algunos reciben.





Foto: Cuartoscuro

En Jalisco, la panista Xóchitl Gálvez se probó una camiseta de los Leones Negros de la Universidad de Guadalajara.



Xóchitl Gálvez buscará sumar a liderazgos del partido naranja

JUAN CARLOS G. PARTIDA

La aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, se manifestó ayer ante el rompimiento entre la dirigencia nacional de MC y el gobernador Enrique Alfaro y expuso que buscará a Alfaro para sumarlo, además de otros liderazgos del partido naranja, a su campaña, de ser nominada candidata presidencial.

“Llegado el momento (me gustaría) sumar el liderazgo no sólo de Alfaro, sino de Luis Donaldo Colosio, Dante Delgado, Paty Mercado, Noé (Castañón)”, afirmó en conferencia de prensa ayer, en el primero de dos días que estará en Guadalajara, donde hoy participará en un foro junto con la priísta Beatriz Paredes.

La legisladora elogió la labor de Alfaro en materia de seguridad pública, y consideró que el presidente Andrés Manuel López Obrador debería hacer caso a la solicitud de que la Fiscalía General de la República atraiga las pesquisas sobre la reciente desaparición de cinco jóvenes en Lagos de Moreno.

Acotó que es válido sumar en política, como hizo su correligionario Santiago Creel, quien, al darse cuenta de que ella lo superaba en las encuestas, declinó y se sumó a su aspiración.

Al responder sobre una eventual movilización del PRI para que Beatriz Paredes gane la postulación, dijo que se abstenía de opinar al respecto.

